



KARTING des Fagnes

Le Challenge La victoire pour Olivier Palmaers

Une pluie ininterrompue a accompagné les 88 pilotes participant à la dernière épreuve du Championnat de la Communauté Française sur la piste du Karting des Fagnes de Mariembourg. Alors que les titres ont été attribués dans les différentes catégories, l'intérêt de cette journée reposait aussi sur l'attribution du célèbre Challenge La Victoire, revenu cette année à Olivier Palmaers. Dans deux semaines, le Karting des Fagnes accueillera la finale du Championnat de Belgique pour clôturer sa saison sportive 2011.

Décidément, le Challenge la Victoire sait se faire désirer. Ce trophée particulier remis pour un an seulement au pilote ayant marqué le plus de points dans sa catégorie ne sera définitivement attribué que lorsqu'un pilote aura enlevé l'épreuve à trois reprises. Lauréat en 2010, Martin Van Hove avait reçu l'engagement gratuit pour remettre son titre en jeu, mais le Bruxellois n'est pas parvenu à inscrire son nom au palmarès pour la seconde fois.

Auteur de la pole position et vainqueur des deux manches dans le Challenge IAME Boxer, c'est Olivier Palmaers qui a eu l'honneur de quitter Mariembourg avec le trophée. A 12 ans, le jeune pilote de Neupré est l'un des plus grands espoirs du karting belge. Triple Champion de Belgique en titre (en Mini et en KF5), tenant du titre et à nouveau champion de la Communauté Française dans le Challenge IAME Boxer cette année, Olivier ne fera assurément pas tâche dans ce palmarès où figurent déjà Jean-François Hemroulle ou Kevin Demaerschalk, pour ne citer que deux exemples passés brillamment à l'automobile par la suite. Et vu son jeune âge, Olivier peut toujours espérer remporter ce trophée deux autres fois à l'avenir...

La tâche d'Olivier ne fut pourtant pas aisée dans ce **Challenge IAME Boxer** où la concurrence est rude. Ayant manqué la pole position pour 22 millièmes seulement, Benjamin Lessennes a terminé deux fois deuxième, non sans mettre la pression sur Olivier Palmaers. Mattéo Raspatelli complétait le podium du jour devant Maxime Potty et Corentin Collignon.

Très disputé, le **Challenge IAME X30** a aussi offert son lot de spectacle. Et si Lorenzo Donniacuo se montrait dominateur en début de journée avec la pole position et la victoire dans la première course, c'est le jeune Carolo Mathieu Di Giacomo qui, pour sa première course en X30, créait la surprise en enlevant la deuxième confrontation. Au classement cumulé, Lorenzo Donniacuo s'imposait – fêtant ainsi de la plus belle des manières son titre CF – devant Mathieu Di Giacomo et Kevin Maquoi. Laurent Absolonne et Nicolas Bever complétaient le top 5.

Dans la catégorie des karts à boîte de vitesses, Romain Paul confirmait encore une fois son talent par une pole position et une double victoire dans le **Challenge X30 Shifter**. Le pilote de Chaumont-Gistoux s'offrait même le luxe de devancer tous les concurrents de la catégorie KZ2, qui évoluaient lors de la même course. Olivier Meurens et Jean-Philippe Leroux montaient eux aussi sur le podium des X30 Shifter. En **KZ2**, Christopher Maes et Brice Vansteenland se sont partagé les victoires et ont terminé dans cet ordre devant Martin Dresen, qui a conservé son titre CF.

Alors que Patrick Bongartz signait le doublé en **KF2**, tout comme Anthony Raspatelli en **KF3** et Benoît Rob dans le **Challenge PRD Fireball**, Luca Blasi et Philippe Pecheny ont chacun remporté une manche en **125 EMB** (embrayage).

Dans le **Challenge Mini Parilla** (8-11 ans), il n'y en a eu que pour Ulysse de Pauw. Le Wavrien, auteur de la pole position, a remporté en solitaire la première course avant de résister à la pression d'Enzo Ferrari durant la seconde. Esteban Muth montait également sur le podium du jour – devant Antonio Iapalo et Ugo de Wilde – et décrochait par la même occasion le titre de la catégorie.

Enfin, trois pilotes différents enlevaient les trois courses au programme du **Challenge EERP 250**. Victorieux de l'ultime confrontation, Steve Schmidt remportait le classement cumulé devant Sébastien Botty, lauréat de la deuxième course, et Adriano Ledoux. Vainqueur de la première joute, Cédric Mathelin fut ensuite retardé par des faits de course et il terminait 5^e, derrière Michel Hallot.

Pour le Karting des Fagnes, la saison n'est pas encore terminée. Outre les épreuves loisirs qui se poursuivront jusqu'au mois de novembre, la piste de Mariembourg accueillera en effet les 22 et 23 octobre la finale du Championnat de Belgique. Du spectacle et des titres à attribuer, c'est ce que le Karting des Fagnes vous proposera une dernière fois pour terminer la saison 2011 en beauté !

Photos : Thomas Bastin

Plus d'infos et résultats sur www.kartingdesfagnes.com